Stadt und Land

Großzügige Spende

Bäume schmücken die Schwalbacher Ortseingänge



Zumindest bei der Pflanzung eines Baumes am Schwalbacher Ortseingang in Richtung Niederwetz griff Helmut Hund, Chef der gleichnamigen Firma in Nauborn, selbst zur Schaufel. Bürgermeister Stefan Rech und Klaus Tschudnochowsky vom Bauhof unterstützen ihn. (Foto: Lugauer)

Schöffengrund Schwalbach (lu). Nicht
nur von Wetzlar her, sondern
nun auch aus Richtung Bonbaden und Niederwetz schmükken Bäume die Ortseingänge
nach Schwalbach. Zur Zeit
sind Mitarbeiter des Bauhofs
dabei, 45 Eschen, Linden und
Ahorn-Bäume zu setzen.

Die Bepflanzung ist ein Geschenk von Firmenchef Helmut Hund, der anläßlich der

1200-Jahrfeier Schwalbachs 10 000 Mark zur Verschönerung seiner Heimatgemeinde

gespendet hatte.

Gemeinsam mit Bürgermeister Stefan Rech legte der noble Spender bei der Pflanzaktion, die auch mit dem Straßenbauamt und der Straßenmeisterei abgestimmt ist, selbst Hand an. Die Pflege der "grünen Ortseingänge" wird der Bauhof übernehmen.